



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Un catálogo es la resultante de una lista de cualquier tipo de objetos o servicios, documentos, publicaciones etc., que se ofrecen ordenados y clasificados según su pertenencia para venta y consumo público.

Se cree que el catálogo es la manera más acertada de ofrecer un producto y casi siempre se acompaña de imágenes, datos, beneficios, costos; en realidad es una comunicación visual de lo que se produce y se intenta promocionar.

En este caso, un Catálogo de Teatro es el encuentro que las compañías pueden tener con su público; comunica quiénes la integran y cuándo la fundaron, sus objetivos y resultados, años de trabajo y proyección en el tiempo.

Los catálogos de teatro en la actualidad también se ofrecen a la venta por Internet y a través de la Web recorren el planeta.

Existen colecciones de catálogos de distintos teatros del mundo que poseen valor económico, histórico y cultural como, por ejemplo, nuestro Teatro Colón.

En nuestra provincia, la Secretaría de Cultura viene editando desde hace un tiempo su propio Catálogo Provincial de Espectáculos Teatrales, donde se muestran las producciones que conforman el Registro Provincial que incluye obras en cartel de distintos géneros y tipos que van desde teatro, títeres, clown, teatro-danza, callejero, circo, cuentacuentos, etc.

El catálogo está ordenado por distintas zonas de procedencia geográfica, es decir, abarca todas las regiones provinciales y esta edición contiene la información dedicada a la difusión de los datos de salas y espacios teatrales, ya sean públicos o independientes de cada localidad rionegrina.

La intención es informar y aportar a la vida cultural rionegrina las múltiples actividades teatrales que se realizan, promoviendo de esta forma la participación y el interés de entidades específicas y sujetos interesados en la disciplina.

La publicación posee también una versión digital a la que se accede a través del sitio Web del



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Ministerio de Turismo, Cultura y Deporte del Gobierno de Río Negro.

Este catálogo o "Anuario Teatral de Río Negro" fue concebido como una forma ideal y apropiada para interesar a las escuelas, colegios, universidades, municipios, centros de acción cultural y bibliotecas de la provincia, además del público en general. Contribuye a incentivar y promover la creatividad y participación incluso de fotógrafos profesionales y aficionados en la rama de la fotografía teatral, pero sobretodo pone en valor la tarea cotidiana de nuestros artistas.

La elaboración y coordinación del "Anuario Teatral de Río Negro" en su edición del año 2016-2017, estuvo a cargo de las Áreas de Artes Visuales, Diseño Gráfico y Teatro de la Secretaría de Cultura de Río Negro.

Por ello;

Autor: Graciela Valdebenito.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo el "Anuario Teatral Río Negro" en su edición del año 2016-2017 de la Secretaría de Cultura dependiente del Ministerio de Turismo, Cultura y Deportes de Río Negro, que tiene por objeto promocionar la actividad de nuestros artistas y generar nuevas oportunidades de participación, expresión y circulación artística, social y comunitaria.

Artículo 2°.- De forma.